

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Berdasarkan hasil penelitian yang telah penulis lakukan mengenai implementasi nilai-nilai Al-Qur'an berupa optimisme dan kesabaran dalam menuntut ilmu (Studi Naskah buku *Diary Sang Pemimpi* Karya Zeni Rahmawati) di jelaskan bahwa implementasi optimisme dan kesabaran di masa kini merupakan faktor yang dapat diterapkan guna meluruskan niat serta perilaku seseorang dalam berilmu.

Tanpa adanya optimisme dan kesabaran bagi seseorang dalam menuntut ilmu, maka mereka tidak akan menuai keberhasilan, kenyamanan dan bahkan kesuksesan untuk berilmu tidak akan pernah terwujud. Optimisme dan kesabaran merupakan faktor mutlak yang harus dimiliki seseorang dalam menjalani kehidupan dunia ini terutama wanita dalam berilmu. Proses berilmu itu harus senantiasa dihiasi dengan semangat yang tak pernah luntur, kegigihan dalam berusaha dan bersabar dari setiap proses lagi ujian yang dilewati. Dan suatu keistimewaan yang besarlah bagi seseorang yang memiliki kecerdasan mumpuni dalam bidang pengetahuan agama maupun umum yang berasal dari penerapannya terhadap sikap optimisme dan kesabaran dalam berilmu.

Buku *Diary Sang Pemimpi* karya Zeni Rahmawati PhD merupakan sebuah novel berbentuk memoar yang sangat mengharukan, religious dan sangat bagus dibaca terutama bagi wanita masa kini dalam proses menuntut ilmu. Buku ini menceritakan perjalanan kehidupan seorang wanita biasa dari kampung yang bernama Zeni Rahmawati yang berpegang teguh terhadap keoptimisan serta

kesabaran dalam berilmu dan dengan kesetiannya menjaga nilai-nilai agama Islam yang telah dianutnya meskipun ia seorang wanita muslimah yang berilmu ke negeri non Muslim. Dan di dalam novel ini sangat menerapkan akhlak terpuji yang sangat di anjurkan untuk di implementasikan dalam kehidupan seperti halnya menuntut ilmu. Melalui kisah yang disampaikan penulis buku Diary Sang Pemimpi, para pembaca buku ini diharapkan dapat mengambil pelajaran dari kisah para tokoh terutama mengenai keoptimisan serta kesabaran.

## **B. Saran**

Dari kesimpulan diatas, penulis memberikan beberapa saran yang diharapkan dapat menjadi salah satu upaya meng implementasikan nilai-nilai optimisme serta kesabaran bagi seseorang di masa kini untuk menuntut ilmu dimanapun terutama bagi muslim/muslimah masa kini..

1. Hendaknya implementasi nilai-nilai optimisme dan kesabaran wanita masa kini dalam perspektif al-quran (tinjauan terhadap buku Diary Sang Pemimpi karya Zeni Rahmawati PhD) dapat di aplikasikan dalam kehidupan muslimah sehari-hari untuk berilmu baik dalam menuntut ilmu agama maupun ilmu umum.
2. Hendaknya tema optimisme serta kesabaran dalam menuntut ilmu di masa kini bisa mendominasi buku-buku novel di Indonesia.
3. Wanita adalah Rahim kehidupan sudah selayaknya mereka memiliki kecerdasan secara emosional maupun spiritual guna mencetak generasi islam yang mumpuni di bidang ilmu dan pengetahuan. Untuk itu sudah sewajarnya wanita harus berilmu.